

Cáritas parroquial de Cañaveral: un ejemplo de solidaridad y compromiso social

Cáritas parroquial de Cañaveral (Cáceres) es una organización que forma parte de la red de [Cáritas Diocesana de Coria-Cáceres](#), cuya misión es promover el desarrollo integral de las personas y los pueblos, especialmente de los más pobres y excluidos. Durante el año 2023, Cáritas parroquial de Cañaveral ha realizado diversas acciones para ayudar a las personas necesitadas, tanto dentro como fuera de su comunidad. En este artículo, te contamos algunas de las iniciativas más destacadas que han llevado a cabo.

Cuestación para ayudar a las Cáritas parroquiales de Turquía y Siria

Una de las acciones más significativas que ha realizado Cáritas parroquial de Cañaveral ha sido la cuestación para ayudar a las Cáritas parroquiales de Turquía y Siria, dos países que sufren las consecuencias del [terremoto que afectó a ambos países el 6 de febrero de 2023](#) y que causó miles de muertos, heridos y desplazados. Cáritas parroquial de Cañaveral solicitó a la comunidad una colaboración económica para enviar fondos a las Cáritas parroquiales de estos países, que trabajan en el terreno para atender las necesidades básicas de la población afectada.

La respuesta de la comunidad fue muy generosa, ya que se recaudaron 1498,86€ entre los vecinos y vecinas de Cañaveral. Además, Cáritas parroquial de Cañaveral aportó 2000€ de sus propios recursos, lo que hizo un total de 3498,86€ que se enviaron a las Cáritas parroquiales de Turquía y Siria.

Esta acción demuestra la solidaridad y la sensibilidad de la comunidad de Cañaveral con las personas que sufren en otras partes del mundo.

Ayuda a una familia necesitada con el alquiler

Otra de las acciones que ha realizado Cáritas parroquial de Cañaveral ha sido la ayuda a una familia necesitada con el alquiler de su vivienda.

Cáritas parroquial de Cañaveral les ofreció una ayuda de 500€ para pagar el alquiler de su casa.

Esta ayuda se enmarca dentro de la labor de Cáritas parroquial de Cañaveral de apoyar a las familias en situación de vulnerabilidad, ofreciéndoles recursos económicos, materiales y emocionales para mejorar su calidad de vida y favorecer su inserción social.

Ayuda a un peregrino con ropa y alimentos

Cáritas parroquial de Cañaveral también ha mostrado su hospitalidad y su caridad con los peregrinos que pasan por su localidad, que forma parte de la ruta de la [Vía de la Plata](#), uno de los caminos que conducen a Santiago de Compostela. Durante el año 2023, Cáritas parroquial de Cañaveral ha ayudado a un peregrino que llegó a su pueblo con ropa sucia y sin apenas

alimentos. Cáritas parroquial de Cañaveral le proporcionó ropa limpia y adecuada, así como alimentos y bebidas para que pudiera continuar su peregrinación. Esta ayuda se basa en el espíritu de acogida y de fraternidad que caracteriza a Cáritas parroquial de Cañaveral, que trata de ofrecer un trato digno y humano a todas las personas que llegan a su pueblo, independientemente de su origen, su condición o su creencia.

Cuestación para ayudar a Marruecos y Libia

Otra cuestación que ha realizado Cáritas parroquial de Cañaveral ha sido la destinada a ayudar a Marruecos y Libia, dos países que también se enfrentan a graves problemas sociales, políticos y económicos. Cáritas parroquial de Cañaveral se sumó a la campaña de [Cáritas España](#), que solicitaba fondos para apoyar a las Cáritas locales de estos países, que desarrollan proyectos de ayuda humanitaria, educación, salud, desarrollo rural y promoción de la mujer.

La comunidad de Cañaveral volvió a demostrar su solidaridad y su compromiso con las causas justas, y se recaudaron 647,75€ entre los donantes. Cáritas parroquial de Cañaveral completó la cifra hasta llegar a los 1000€, que se enviaron a Cáritas Española para que los distribuyera entre las Cáritas de Marruecos y Libia. Esta acción refleja la conciencia y la responsabilidad de Cáritas parroquial de Cañaveral con la situación de los países más desfavorecidos.

Coordinación con la trabajadora social y el Ayuntamiento

Cáritas parroquial de Cañaveral no solo realiza acciones puntuales, sino que también mantiene una coordinación constante con la trabajadora social y el Ayuntamiento de su localidad, para detectar y atender las necesidades de las personas vulnerables que viven en su entorno. Cáritas parroquial de Cañaveral ha estado en contacto con la trabajadora social y el Ayuntamiento durante todo el año 2023, para informarse de la situación de las personas que requieren ayuda, y para ofrecerles los recursos y los servicios que tiene a su disposición. Entre las gestiones que ha realizado Cáritas parroquial de Cañaveral, destaca la solicitud de una plaza en una residencia para una persona mayor que vivía sola y que no tenía familiares que pudieran cuidar de ella. Cáritas parroquial de Cañaveral se encargó de las gestiones administrativas para formalizar la solicitud.

Taller de técnicas de búsqueda de empleo

Cáritas parroquial de Cañaveral promovió y hizo posible el Taller de Técnicas para encontrar empleo para los jóvenes de Cañaveral en coordinación con el Programa de Empleo de Cáritas diocesana de Coria-Cáceres, el Ayuntamiento de Cañaveral y el Nuevo Centro de Conocimiento de Torrejoncillo. Es una apuesta por la juventud cañaveraliega con vocación a algún día desarrollar proyectos para fomentar el empleo de este sector de la población que tanto lo necesita.

Ayuda periódica a personas vulnerables o en situación de exclusión social

Por último, Cáritas parroquial de Cañaveral ha mantenido una ayuda periódica a las personas vulnerables o en situación de exclusión social que viven en su pueblo. Cada 15 días, Cáritas

parroquial de Cañaveral ha repartido alimentos, butano, farmacia y otros productos de primera necesidad a las personas que no tienen ingresos suficientes para cubrir sus gastos básicos. Esta ayuda se realiza gracias a la colaboración de los voluntarios y voluntarias de Cáritas parroquial de Cañaveral, que se encargan de recoger, almacenar y distribuir los productos, así como de hacer un seguimiento de las personas beneficiarias.

Esta ayuda es una muestra de la labor de Cáritas parroquial de Cañaveral de luchar contra la pobreza y la exclusión social, y de defender la dignidad y los derechos de las personas más desfavorecidas.

Conclusión

Cáritas parroquial de Cañaveral ha realizado durante el año 2023 una serie de acciones que evidencian su solidaridad y su compromiso social con las personas que más lo necesitan, tanto dentro como fuera de su comunidad. Cáritas parroquial de Cañaveral ha demostrado que, con pocos recursos, pero con mucha voluntad, se pueden hacer grandes cosas por el bien común. Cáritas parroquial de Cañaveral es un ejemplo de cómo la Iglesia puede ser una fuerza transformadora de la realidad social, y de cómo el amor al prójimo puede cambiar el mundo. Espero que este artículo te haya gustado y te haya servido para conocer mejor las acciones de Cáritas parroquial de Cañaveral. Si quieres saber más sobre Cáritas, puedes visitar su [web oficial](#).